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lrg fibrc aÁlamoAviación para gue
inicie su act¡vidad en el aeródrcmo
PSOE e Ides rcchazmla cesión de la parcela a la CMA' porque limita la actiüdad aeronáutica
SORIA. La Diputación de Soria
dio ayer vía übre a la empresa Ala-
mo Aüación SL pa¡a que asuma
el servicio del aeiódromo de Ga-
rray. Y es que ayer la institución
provinciai aprobé enaleno, por
unanimidad la cesión de ia conce.
sión de la explotación de la in-
fraestructura, ya aprobada en la
Comisión de Planes provinciales
que entonces contó con las abs-
tenciones de los diputados del
PSOE y de Ides. para ello, ambas
adjudicatarias deberán levanta¡
una escritura pública ante notario
que indique que Airman cede la
gestión a Alamo Aviación SL. tal
y como explicó ayer en elpleno el
presidente de la Diputación, Do-
mingo Heras.

Esta decisión responde a .,la
obligación que tiene la institución
provincial de sacar adelante un
proyecto que costeó y ya adjudi_
có en enero de 2006", recordó el
portavoz del grupo popular, An-
tonio Pardo. Además, señaló, ,,la
actual adjudicataria también está
de acuerdo con la autorización de
la cesión de la concesión". Tirm-
bién recordó algunas de las obli-
gaciones que tiene Álamo y que
figur.an en el contrato ae aá;uai
cación, como es la construcción
de un hangar.

EI diputado del grupo socialis-
ta Ricardo Corredorlamentó que
tra5 la inversión de más de 1.5 mi-
llones de euros en el aeródromo
de Garray, tres años después de la
adiudicación para la gestión ..vol-
vamos al mismo punto de partida
sin recorrido previo". Criticó que

uno de los motivos de Airmanpa-
ra desvincularse del aeródromo
fuera la climatología de Soria,
cuando en su día en su propuesta
para la gestión valoraba positiva--
mente Jt emplazamientd 

-- -

Asimismo, solicitó al equipo de
Gobierno que realice uñ sigui-
miento de la actividad de la ñue-
va empresa, así como establecer
con ella un ta.lendario' con hora-
rio incluido. "Sobre todo, hacer
ver a la nueva empresa antes de
nada que en Soria hay dos esta-
ciones: invierno y crudo invier-
no", añadió Corredor.

Por su parte, el diputado de
Ides, |aime Martínez, iustificó su
voto favorable a la cesión de la
gestión porque la institución pro-
vincial.l'tiene que sac¿u adelante
el proyecto del aeródromo", mo-
tivo por el cual se ha tenido que
llegar a este cambio. A su juióio,
"la empresa anterior era más una
publicista que una finna dedicada
a la aviación", ypara eütar que es-
to_se repita, solicitó a la Diputa-
ción más control sobre el desa¡ro-
llo de las inversiones de la nueva
adjudicataria y sobre sus activida-
des,para que el servicio.dure por
muchos años".

Cabe recordarque las obras del
aeródromo finalizaron en diciem-
bre de 2003 y conta¡on con una
inversión de l,Smillones de eu¡os
porparte del Ministerio deAdmi-
nistraciones Púbücas, la Iunta de
Castilla y León, el Ayuntamiento
de Garrayy la Diputación provin-
cial de Soria.

Las instalaciones constan de

dos pistas de aterrizaje y despe-
Bue, en las que pueden <iesa¡ro-
llarse actividades aéreas propias
de aüación general y deporiiva
enseñ¡nz¡c ¡arnn4tt i ¡¡c '^,^ l^ ^

v utlu d

vela y parapente, entre otros.

Periudica los welos
PSOE e Ides vota¡on en contra de
la cesión gratuita a la Ciudad del
Medio Ambiente de una parcela
en el paraje de Los Negredos pa-
ra construir viviendas porque
consideran que "limita lá actiü-
dad del aeród¡omo de Garrav en
beneficio de un proyecto del'que
todaüa no hay nada", indicó el di-
putado del grupo socialista Luis
Rev.

|aime Martínez, de Ides, también
cree que "limitará severamente
los vuelos", e insistió en que la
cuestión de fondo es que ,tla ha-
bido un error a ia hora cie elegir ia
ubicación de la Ciudad del Midio
Ambiente".

Heras recordó que la ley regio-
nal sobre la CMA sería suhciáte
para expropiar los terrenos'en fa-
vor del proyecto para un fin públi-
co. y sócial, y además el Ayunta-
miento de Garray, que cedió el te-
rreno anteriormente a la Diputa-
ción, estaba de acuerdo. Aseguró
que la CMA y el aeródromo son
"perfectamente comDatibles e in-
cluso complementa¡ios',

IREVE IroRElrIE yor.Dr

I¿ institución autonza a
Cesefor gestionar el Myas
SORL{ taDiputación de Soria ra-
tificó ayer en pleno el convenio
por el cual el Centro de Servicios
y Promoción Forestal y de su In-
dustria (Cesefor) gesiionará el
Proyecto para la Regulación y Co-
mercialización de los Recursos
Micológicos en Castilla y León
(Myas RC), pese a los votos en
contra de PSOE e ldes, quienes in-
sistieron en que es la Iunta de Cas-
tiüa y León la responsable de la
regulación del récurso micológi-
co e instaron aI equipo de Gobiér-
lo d9 la Diputación a que pida a
la Administración regionál que

haga una legislación para su regu-
IaclOIL

En virtud de este convenio, la
Diputación se compromete a
aportar 280.000 euros entre los
años 2008 y 2012 para desarrollar
elprograrna Conuna inversión de
cincomillones de euros, el proyec-
to de la Consejería de Medio Ám-
biente'Myas RC' permitirá regu-
lar y ordenar la recblección de üa
manera sostenible; evita¡á la so-
breexplotación y establecerá los
mecanismos que permitan la sos-
teniblidad del recurso micológico.

LI¡.Y.
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MUNICIPIOS AFECTADOS POR LA MINA DE BOROBIA

800 personas acuden a una
charla en Villalengua sobre
las afecciones del proyecto
[¿ coordinadora cree que
"la participación pone de

apertura del acto que este proyec-
to provocaría un "desastre ecoló-
gico. económico v naisniísfien en

NAVALENO
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El pleno adjudica la ges$ón del
aeiódromo de Ganay a Narno

Recuperar el suministro
eléctrico, primera medida

nes, pero ha llegado el momento'de 
tomar decisiones y Airman es-

tá deacuerdo. Alamo tomará los
mismos aspectos y construirá un
hangar para reparaciones.

Al frnal todos los grupos se pu-
sieron de acuerdo en los que su-
pone un voto de confianza en la
gestión. Alamo tiene por delante
siete años de duro trabajo aunque
antes de nada deberá solucionar
los problemas de lo$süca que ac-
tualmente tiene el complejo aéreo
soriano como son la falta de su-
ministro eléctrico o la ausencia de
combustible para los aviones. Una
vez asuira la gestión senín las pri-
meras cuesüones que deberá sol-
ventar la empresa madrileña crea-
da en 1995.

Cedenl una parcela de 2 hect¡ireas El cesefor gesj
a la Ciudad ilel Medio Ambiente fondos-Para el

l\tlvas de la Dir

ry, Laempresa explotaráel complejo al menos los próximos siete años
J.C.S. / Soria

Ia sesión delpleno ordinario de la
Diputación celebrado ayer acor-
dó, por unanimidad de los pre-
sentes traspasar la conc€sión de
explotación del aerodromo de Ga-
rray que tenía Airman y que a
partir de ahora recaerá en Alamo
Aüación, una empresa madrileña
que actualmente radica su activi-
dad en el aeródromo madrileño
de Cuatro Vientos.

Todos los grupos políticos con
representación en la institución
provincial estuvieron desacuerdo
en que la gestión cambie de ma-
nos aunque los grupos reclama-
ron una mayor información y ma-
yor control sobre las actividades
de la empresa concesionaria. El
portavoz de ldes, Jaime Martfoez,
seáaló que (estamos a favor por-
que es un proyecto que hay que
conseguir sacar adelante, pero es
necesario un control más férreo
de todos y saber que tipo de ac-
tuaciones se vana a llevar a cabo
y que funcione>.

En la misma línea, Rica¡do Co-
rredor ejerció como portavoz del
PSOE ante la auselcia por moti-
vos laborales de Angel Núúez.
<Lo único que hizo fue comerse
1,5 millones del dinero de la Di.
putación y después de 3 años vol-
vemos al principio, según se nos
ha explicado en las comisiones
ñrman no ha cumplido sus com-
promisos y la excusa que ponen
es la climatologío criticó Corre-
dor, que añadla que <lo que que-
remos es que se informe a los di-
putados y que se hagan cumPlir
los compromisos, riogamos que se
controle y que se i¡forme>.

Por su parte el portavoz popular
Antonio Pardo respondió que (ce-
nemos la obligación de dar salida
al proyecto, en su momento e
mantuvo y se üeron las actuacio-

Desde la empresa madrileúa
Álamo la noticia se recibió
con satisfacción, pero con
prudencia. Precisamente esta
es la línea que marcará las ac-
tuaciones que la empresa tie-
ne previsto iniciar en el aeró-
dromo soriano. Alamo consi-
dera una gtan oportunidad la
posibilidad de explotar co-
mercialmente la instalación
soriana. Lo primero que espe-
ran es recibir la confirmación
oficial de que el trasvase de la
concesión es realidad. Una

vez con los'papeles'en la ma-
no, la empresa se pondrá ma-
nos a la obra para solucionar
los principales principales
con los que cuenta el aeródro-
mo, como recuperar el sumi-
nistro eléctrico y el problema
del combustible. Una vez so-
lucionados estas cuestiones
fundamentales se habilitarán
los edificios del aeródromo y
poco a poco se desvelarán los
proyectos que Alamo tiene
preparado para la instalación
soriana.

Un plloto se dlspone a despegar en el aeródromo de Garray.rr. s.


